# Historia de la alimentación

# Revolución de la caza

La caza ah estado estrechamente ligado a la supervivencia humana, la tecnología, los cambios sociales y culturales. Desde las primeras herramientas humanas primitivas hasta la caza deportiva y de conservación moderna, las prácticas de caza han sufrido cambios significativos



## Revolución del cultivo

En los primeros poblados, los humanos empezaron a cuidar animales y cultivar plantas sin necesidad de buscarlas, junto a la utilización de herramientas, provoco una revolución completa que marco el fin de una época basada en la recolección y la caza, y el comienzo de la agricultura y ganaderia como modo de vida.



#### Revolución mercantil

Fue la primera etapa en el sistema del desarrollo del sistema económico y social capitalista en Europa entre los siglos XV y XVIII.



## Covina medieval

Muchos de los ingredientes y técnicas de cocina que se desarrollaron en la Edad Media siguen siendo fundamentales en la preparación de alimentos hoy en día. Las especias exóticas, las hierbas aromáicas y las técnicas de asadoy cocción lenta han sido heredadas de esta rica tradición culinaria.



## Revolución del azucar

La caña de azúcar fue llevada desde la India hasta América por Hernán Cortes. Su cultivo se inició en México en 1530, pero se extendió por el Caribe porque tenía el clima ideal para su cultivo. Al igual que las especias, el azúcar tampoco es un alimento vital, pero el control de su producción generó numerosos conflictos sociales y políticos.



# Revolución agrícola

La Revolución Agrícola fue un cambio radical en la agricultura y la ganadería desde el siglo XVIII hasta el XIX, que aumentó la producción y el comercio. Conoce sus causas, consecuencias y su relación con la Revolución Industrial.



#### Revolución del transporte

La aplicación de la máquina de vapor al transporte permitió que durante el XIX se produjese una considerable mejora del comercio. Los barcos a vapor y la locomotora fueron decisivos para paliar el hambre y mejorar la dieta pues no se hacía tan necesario que cada región produjese los alimentos que necesitaban sus habitantes.

